

2015年11月  
33号埼玉・タイ王国友好協会事務局  
〒350-1188 川越市田町32-12  
武州ガス内☎049-247-5428埼玉・タイ王国友好協会会報  
URL:<http://www.saitama-thai-fa.ecnet.jp/>

# さわづい 埼玉



▲大使ご夫妻と原会長



▲大使へ上田知事からのメッセージを渡す県庁の小池国際課長（右から1人目）



▲教育関連施設建設の事業報告などが行われた総会の様子



▲中継で挨拶する西村副会長



▲大使館の方々と懇談する会員の皆さん



▲乾杯の音頭をとる利根副会長

# 第17回総会・懇親会開催

「草の根外交」の成果着々  
深まる友好関係



会長

原 敏成

当協会は、原宏前会長のもと埼玉県とタイ王国のさらなる友好関係の進展を図ることを目的として、平成11年3月16日に設立され、今年で16年が経ちました。

会員の数は7月1日現在で法人会員107、個人会員191人になつております。多くの皆さまに当協会の趣旨にご賛同いただきておりますことに、心より御礼申し上げます。

設立以来、当協会では会員の皆さまのご協力のもと、民間レベルでの「草の根外交」に取り組み、タイ・ロイヤルプロジェクトへの協力や教育関連施設の建設、寄贈などを行ってまいりました。

平成26年度はメー・ホン・ソン・パ・イ郡に建設を進めておりました「メー・ピエン校校舎建設工事」が完了し、本年2月に現地で引渡式を行いました。

総会後の講演では、駐日タイ王国特命全権大使のシハサック・ブアンゲッゲオ大使に「日本とタイ、古から未来へ歩むパートナー」についてご講演いただきました。

大使にはご多忙の中、本会に駆けつけていただきました。誠にありがとうございました。

これも皆さまのご支援・ご協力をいただき行っております当協会の活動に対しての大いお気持ちの表れと感じております。

皆さま方の常日頃のご協力に心より感謝申し上げますとともに、今後益々のご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

# 役員の紹介

## 「日本とタイ、古から未来へ歩むパートナー」

総会審議の結果、次の方々が役員に就任されました。（敬称略）

### ▽顧問

山口泰明（衆議院議員）、土屋品子（同）、西條正和（元新電元工業株常務取締役）

△会長（取締役社長）

原敏成（武州ガス株

△副会長（利根忠博（埼玉経済同友会代表幹事）、西村和義（一社）埼玉県経営者協会名誉会長）、佐伯鋼兵（一社）埼玉県商工会議所連合会会長）

△幹事（鎌田仁一（本田技研工業株生産業務室長）、前島静顕（医療法人頭正会理事長）、細沼哲夫（日本伸管株代表取締役会長）、藤池誠治（株）デサン代表取締役会長）、吉野寛治（吉野電化工業株代表取締役社長）、長尾美津子（一社）ガーレスカウト埼玉県連盟副連盟長）、小嶋一晃（株）テレビ埼玉取締役編成技術担当総務局長）、島村健（株）島村工業代表取締役社長）

▽監事（大久保敏三（株）丸広百貨店代表取締役会長）、関根勇治（初雁興業株代表取締役社長）

室と皇室、政治、経済及び国民会原敏成会長より協会の総会にご招待頂き、誠にありがとうございました。これまで協会がタイ日、タイ埼玉の友好関係を促進する重要な役割を果たして来られました。また、協会の設立者である原宏前会長の重要な役割、業績を忘れる事はないでしょう。

私事ですが、駐日大使に着任して3か月になりましたが、実は20年前にも日本に赴任していました。そのため、日本には親しみを感じ、印象に残ることがたくさんあります。昨今、日本はアベノミクスにより景気回復を加速し、国際社会においても安全保障及び政治的な役割を増してきました。従って、日本を取り巻く経済状況、安全保障課題は親密な関係にあるタイにも影響があります。昨今、日本の琉球王国とタイのアユタヤ王朝の交易関係は、600年も前から始まりました。当時の琉球王国とアユタヤ王朝の交わりの重要な証は、沖縄県名産の泡盛です。なぜならば、泡盛はジャボニカ米を原料としない

本日、埼玉・タイ王国友好協会原敏成会長より協会の総会にご招待頂き、誠にありがとうございました。これまで協会がタイ日、タイ埼玉の友好関係を促進する重要な役割を果たして来られました。また、協会の設立者である原宏前会長の重要な役割、業績を忘れる事はないでしょう。

私事ですが、駐日大使に着任して3か月になりましたが、実は20年前にも日本に赴任していました。そのため、日本には親しみを感じ、印象に残ることがたくさんあります。昨今、日本はアベノミクスにより景気回復を加速し、国際社会においても安全保障及び政治的な役割を増してきました。従って、日本を取り巻く経済状況、安全保障課題は親密な関係にあるタイにも影響があります。昨今、日本の琉球王国とタイのアユタヤ王朝の交易関係は、600年も前から始まりました。当時の琉球王国とアユタヤ王朝の交わりの重要な証は、沖縄県名産の泡盛です。なぜならば、泡盛はジャボニカ米を原料としない

▲講演するシハサック・ブアンゲッゲオ駐タイ王国特命全権大使

唯一の日本酒で、昔からタイ米を原料として製造されています。ですので、泡盛を飲む時、タイのことを思い出して頂けたら幸いです。そして、日本政府がタイ米をより多く輸入するよう願っております。

現在、タイと日本の関係は王室と皇室、政治、経済及び国民レベルまで親密な関係にあります。とりわけ、日本政府が短期滞在目的で訪日するタイ人に対する査証免除措置をとった2013年から日本へ渡航するタイ人観光客は増加し、昨年の訪日タイ人観光客数は25万人から70万人に増えました。日本各地でようなりました。

タイと日本の経済関係は常に発展しており、特に1985年のプラザ合意後、円高により製造業や裾野産業などの日本から本を取り巻く経済状況、安全保

障課題は親密な関係にあるタイにも影響があります。昨今、日本企業は三井、三菱、丸紅などたくまつた鉄道の開発はバンコク-チェンマイ間の高速鉄道路線と

南東経済回廊の複線鉄道について日本の技術を採用することになりました。将来的には在タイ

チエンマイ間の高速鉄道路線とミャンマーのダウェー深海港に連結する計画があります。この計画に興味を示している日本企

業は三井、三菱、丸紅などたくまあります。②ダウェー経済特区について、今回の日メコン

企業は三井、三菱、丸紅などたくまあります。②ダウェー経済特区について、今回の日メコン

特別展示ブースでは、「タイ

お米とくらし展」が開かれ、

館より開会式への招待を受け、事務局員とともに出席しました。

「タイ・フェスティバル」は、2000年に「タイ・フードフェスティバル」として第1回が開催され、今年で16回目。

タイ関連の日本国内最大のイベントで、2日間で35万人が来場しました。

当協会の原敏成会長も大使館

にて紹介されました。

当協会は「Have a RICE day」

をテーマに、タイの食文化や、

文化・伝統などが紹介されま

した。

特別展示ブースでは、「タイ

お米とくらし展」が開かれ、

来場しました。

当協会は「Have a RICE day」

をテーマに、タイの食文化や、

文化・伝統などが紹介されま

した。

特別展示ブースでは、「タイ

お米とくらし展」が開かれ、

来場しました。

当協会は「Have a RICE day」

をテーマに、タイの食文化や、

文化・伝統などが紹介されま

した。

特別展示ブースでは、「タイ

お米とくらし展」が開かれ、

来場しました。

当協会は「Have a RICE day」

をテーマに、タイの食文化や、

文化・伝統などが紹介されま

した。

特別展示ブースでは、「タイ

お米とくらし展」が開かれ、

来場しました。

当協会は「Have a RICE day」

をテーマに、タイの食文化や、

文化・伝統などが紹介されま

した。

特別展示ブースでは、「タイ

お米とくらし展」が開かれ、

来場しました。

当協会は「Have a RICE day」

をテーマに、タイの食文化や、

文化・伝統などが紹介されま

した。

特別展示ブースでは、「タイ

お米とくらし展」が開かれ、

来場しました。

当協会は「Have a RICE day」

をテーマに、タイの食文化や、

文化・伝統などが紹介されま

した。

特別展示ブースでは、「タイ

お米とくらし展」が開かれ、

来場しました。

当協会は「Have a RICE day」

をテーマに、タイの食文化や、

文化・伝統などが紹介されま

した。

特別展示ブースでは、「タイ

お米とくらし展」が開かれ、

来場しました。

当協会は「Have a RICE day」

をテーマに、タイの食文化や、

文化・伝統などが紹介されま

した。

特別展示ブースでは、「タイ

お米とくらし展」が開かれ、

来場しました。

当協会は「Have a RICE day」

をテーマに、タイの食文化や、

文化・伝統などが紹介されま

した。

特別展示ブースでは、「タイ

お米とくらし展」が開かれ、

来場しました。

当協会は「Have a RICE day」

をテーマに、タイの食文化や、

文化・伝統などが紹介されま

した。

特別展示ブースでは、「タイ

お米とくらし展」が開かれ、

来場しました。

当協会は「Have a RICE day」

をテーマに、タイの食文化や、

文化・伝統などが紹介されま

した。

特別展示ブースでは、「タイ

お米とくらし展」が開かれ、

来場しました。

当協会は「Have a RICE day」

をテーマに、タイの食文化や、

文化・伝統などが紹介されま

した。

特別展示ブースでは、「タイ

お米とくらし展」が開かれ、

来場しました。

当協会は「Have a RICE day」

をテーマに、タイの食文化や、

# 「タイ友好促進をかたちに」

## JTBが冊子出版



### タイ語の観光案内リーフレットのご紹介

#### 「小江戸川越見聞録」 川越市

2020年東京オリンピックのゴルフ競技が川越市内の「霞ヶ関カントリー倶楽部」で開催される予定であることから、同市は川越の魅力を国内外に発信するため、シティプロモーション映像「時空を超える旅～JOURNEY THROUGH SPACE-TIME～」を製作。今回紹介するタイ語の川越観光案内「小江戸川越見聞録」=写真=は、その紙媒体です。

タイ人のメラニーさんら着物姿の4人の外国人が、川越まつりや食文化、提灯づくりなど川越の魅力を座談会形式で語り合っています。A3三つ折り。オールカラー。問い合わせは、川越市政策財政部オリンピック大会準備室（049・224・6315直通）へ。



▶「バンコクの今昔」  
Bangkok in 1960's  
パンコクの今昔  
トム・アーヴィング



▶「タイローカルの旅」  
Tour of Thaient Local Districts  
タイローカルの旅  
トム・アーヴィング

50年前と現在を写真で対比した「バンコクの今昔」、おすすめのタイの旅を紹介する「タイローカルの旅」の2冊が出版されました。発行は、日タイ・ビジネスフォーラム（会長・北山禎介三井住友銀行会長）＝JTB＝。JTB設立13年が経過、日タイ友好促進の形によると、同冊子を出版しました。「バンコクの今昔」は、50年前のタイ、そして現在を写真で

JTBは、日本とタイの関係を一層強化促進するため、タイに駐在経験のある日本人ビジネスマンが個人の立場で参加し、

比較したもので、1960年代から半世紀におよぶタイの激しい変化を垣間見る貴重な写真集。「タイローカルの旅」は、バンコクやチェンマイなどの大都市への旅ではなく、視点を変えてローカルな旅にスポットを当てています。

本年度の新規授与者は、次の3名です（年間1人1万440円で3年間）。

ダルニー奨学金は、経済的貧困のため、教育の機会に恵まれないタイ・ラオス・ベトナムなどの子どもたちの中学生就学を支援する国際教育里親システムです。

## ダルニー奨学金 本年度の授与者



マニーサイ  
13歳



パヌナイ・  
パーイチッド  
13歳



パースワット・  
サンカースト  
13歳

タイ側当事者と協議することを目的に2002年設立されました。冊子は各1000円（まとめて購入すると割引あり）。問い合わせはJTB（ファックス03・3435・5970）。

でしょうか。

- バンコクの今昔、タイ国の発展が実感できます。1冊いかが

● タイ国経済はインフラ、投資、貿易、観光など将来に向けて新たな展開をみせています。今後、当協会の支援のあり方も少し工夫が必要になるかもしれません。

## 編集後記

### 埼玉・タイ王国友好協会ウェブサイト

<http://www.saitama-thai-fa.ecnet.jp/>

・会員増強にお役立て下さい

## 会員募集

年会費 法人会員 2万円  
個人会員 2千円  
問い合わせ TEL:049-247-5428  
FAX:049-246-2118  
(武州ガス(株))